

Medieninformation, Luzern, 1. April 2022

Erfolgreiche Bilanz des The Retro Festival 2022

Die zehnte Ausgabe des vom Hotel Schweizerhof Luzern veranstalteten «The Retro Festival» ging erfolgreich über die Bühne. Die Jubiläumsausgabe lockte erneut zahlreiche Retro-Fans in die historischen Säle des Luzerner Festivalhotels, die Veranstalter zeigen sich zufrieden.

Zwei Jahre musste das Hotel Schweizerhof Luzern auf die Durchführung der Jubiläumsausgabe des Luzerner Kult-Festivals warten. Die zehnte Ausgabe des «The Retro Festival» in Luzern bewies einmal mehr, dass die Stars der 80-er Jahre weiterhin voll im Trend liegen. Die Konzerte von «The Hooters», «California Surf Incorporated», «Tony Hadley» und «Steve Augeri», vom Mittwoch, 23. März bis Samstag, 26. März 2022 waren gut besucht.

«Mit insgesamt rund 2'200 Besucher:innen konnten wir an den vier Konzertabenden definitiv mehr Gäste im Festivalhotel begrüßen, als wir es noch vor wenigen Wochen eingeschätzt haben», zieht Clemens Hunziker, Direktor des Hotel Schweizerhof Luzern, Bilanz. «Der Ticketverkauf verlief sehr kurzfristig und kam erst nach der Fasnacht richtig in die Gänge», so Hunziker weiter. «Wir sind froh darüber, dass wir das Festival ohne Einschränkungen, im gewohnten Rahmen durchführen konnten. Es war wie eine Art Rückkehr zur Normalität. Dies hat den Musikern, den zahlreichen Gästen, aber auch uns als Festivalhotel gut getan.»

Zum «The Retro Festival»

Im Jahr 2012 erweckte das Hotel Schweizerhof Luzern ein eigenes Festival in seinen historischen Gemäuern zum Leben, welches seither jährlich zahlreiche bekannte Kult-Bands aus vergangenen Tagen nach Luzern zieht. Ursprünglich fanden die Konzerte allesamt im majestätischen Zeugheersaal im Hotel Schweizerhof Luzern statt. Seit 2016 expandiert das Festival zusätzlich in die Salle Blanche des KKL Luzern und fusioniert «The Retro Festival» – Künstler mit dem City Light Symphony Orchestra. Die Konzerte im März 2022 fanden ausnahmsweise allesamt im Hotel Schweizerhof Luzern statt.

Das persönliche Element des Festivals manifestiert sich in den bekannten, von Phil Dankner moderierten Talks mit den Bands nach Konzertende. Anschliessend zeigen sich viele Bandmitglieder meist unkompliziert, zu später Stunde an der Hotelbar im Gespräch mit Fans, Bar- und Hotelgästen.

Das Hotel Schweizerhof Luzern plant bereits die nächste Ausgabe vom 22. bis 26. März 2023.

Weitere Informationen zum «The Retro Festival»: www.theretrofestival.ch

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Clemens Hunziker, Direktor, Hotel Schweizerhof Luzern,
Tel. +41 (0)41 410 0 410, c.hunziker@schweizerhof-luzern.ch

Gian Walker, Leiter Business Development / Mitglied der Geschäftsleitung, Hotel Schweizerhof Luzern,
Tel. +41 (0)41 410 0 410, g.walker@schweizerhof-luzern.ch

